

KARLSRUHE ZEIGT FLAGGE FÜR TOLERANZ UND VIelfALT



STADTGEBURTSTAG
KARLSRUHE 2015



KARLSRUHE ZEIT FLAGGE FÜR TOLERANZ UND VIELFALT 23. MAI, 12 BIS 14 UHR

Ort: Platz der Grundrechte, Schlossvorplatz

Für ein tolerantes, vielfältiges und buntes Karlsruhe –

als eine Stadt mit vielfältigen demokratischen Traditionen und als Sitz der obersten deutschen Rechtsinstitutionen, des Bundesverfassungsgerichts, des Bundesgerichtshofs und der Bundesanwaltschaft, sieht sich die Stadt Karlsruhe in einer besonderen Verantwortung, an der Verwirklichung und Sicherung unserer demokratischen Werte und der Menschenrechte mitzuarbeiten. Karlsruhe wendet sich deshalb gegen alle Bestrebungen, die Nationalismus, Rassismus und Fremdenfeindlichkeit propagieren.

Karlsruhe hat sich stets für Toleranz, Offenheit und Vielfalt eingesetzt. Mit einer öffentlichen Veranstaltung zeigt Karlsruhe am 23. Mai 2015 auf dem Platz der Grundrechte erneut Flagge für Toleranz und Vielfalt.

Bitte merken Sie sich diesen Termin bereits heute vor und unterstützen Sie „Karlsruhe zeigt Flagge“ am 23. Mai 2015! In den nächsten Tagen erhalten Sie weitere Informationen zur Veranstaltung.



STADTGEBURTSTAG
KARLSRUHE 2015

